

せせらぎ通信

椎葉村立大河内小学校だより

令和6年度 2月号



極寒の学習発表会

2月9日（日）、今シーズンの最も寒い日に今年度の学習発表会を行いました。簡易水道も凍り、体育館にはストーブ5つしか準備できない環境の中でしたが、たくさんの保護者や地域の方々に観覧していただきました。身体は芯まで冷えましたが、心の中はぽかぽかと温かい気持ちになる発表会だったと思います。ありがとうございました。

3学期の始業式と同時に始まった練習でしたが、暖房の効かない体育館で、寒さに震えながら何度も何度も繰り返しの練習でした。「よりよいものを見てもらいたい。」「日頃の感謝の気持ちを伝えたい！」その思いで練習に取り組んできました。この一年間の一人一人の成長を存分に見ていただくことができたと思います。この学習発表会を通して、子どもたちは自信をつけ、さらに成長したことを感じます。



子どもの声を聞く会

2月16日（日）に、椎葉村開発センターで行われた「子どもの声を聞く会」において、本校の6年生3名が堂々とした意見発表を行いました。

発表した内容は、これまで行った「総合的な学習の時間」の「高齢者福祉」に関する探究学習をとおして気づいたことや考えたことです。そして、発表の最後には、次の3つを提言しました。

大河内地区のすべての高齢者の幸せのために、
① 自分たちで季節の便りを出したり、行事のお知らせを届けたりすること
② 定期的に行われる「高齢者サロン」に年に1回でも全校児童が参加すること
③ 「高齢者サロン」を大河内小で開催すること
この3つの提言は、会場で発表を見守ってくださっていた村民の方々にとても響いたようでした。また、提言に加えて発表態度も堂々としたものでした。

6年間の学びの集大成、その言葉が3人を見ていて頭に浮かびました。



体力つくり優良校表彰

宮崎県では、体力に優れ活動力に満ちた児童生徒育成のために、学校体育の充実を図ることを目的に「体力つくり優良校」の表彰を行っていますが、2月17日（月）に本校が今年度の表彰を受けました。県内から、小学校7校、中学校4校、高校3校の14校しか選出されませんでしたが、そのうちの1校に選ばれました。

「体力テスト」の結果や体育科学習の中でのサークル運動の取組、昼休みの外遊びの奨励などが認められての表彰です。もちろん、10名全員が参加しているスポーツ少年団活動を通して、基礎体力のUPもこの受賞に大いに影響していると思います。

本校は、これまでに平成21年度、25年度、令和4年度の3回受賞していますが、今回で4回目です。これほどの学校は、県内でもないと思います。



今年の寒さ

全国を襲う大寒波、大河内地区も例外ではありませんでした。

積雪が予想されるために下校時刻を早めたり、道路凍結のために登校時刻を遅らせたり、スクールバスが運休したり、水道管が凍結して断水したりと、学校を運営するにあたって頭を悩ませることが続きました。その度に、保護者のみなさん、地域のみなさん、役場職員のみなさんに大変お世話になりました。冬場の災害にも十分備えておかなければならぬことに気づかされました。

暖冬が続いている日本列島ですが、これもまた異常気象なのでしょうか？しかし、その寒波との付き合いも先が見えてきました。2月末からは、一気に気温が上がり、春の訪れを感じられるとのことです。そして、花粉も・・・。もうすぐみんなが待つ春です。

PTA総会・地区総会よろしくお願いします。

期日：令和7年3月9日（日）
時間：13:00～15:00
場所：大河内小学校体育館



ご多用かと思いますが、是非ご出でいただきますようお願いいたします。

3月 主な行事（予定）

- 1日（土）スポーツお別れ大会（スカイビレッジ）
- 3日（月）委員会活動（反省）
- 4日（火）クラブ活動（反省）
- 6日（木）卒業式全体練習②
- 9日（日）PTA総会・地区総会
- 10日（月）大河内っ子タイム（学習）
- 12日（水）ノーメディアデー
卒業式全体練習③



- 13日（木）期末整理週間～18日（火）
- 18日（火）卒業式全体練習④
- 24日（月）卒業式準備
- 25日（火）卒業式
- 26日（水）修了式 大掃除 離任式

